

## Benalmádena expone 14 obras inéditas de NesuiSR y Lalone en "Médula", muestra de arte urbano

El Centro de Exposiciones albergará la muestra, que se puede visitar ya de forma gratuita, hasta el 22 de diciembre

El alcalde de Benalmádena, Juan Antonio Lara, acompañado de la edil de Cultura, Jéssica Trujillo, presidió ayer jueves el acto de inauguración de la nueva muestra, 'Médula, Lalone x Nessui', en el Centro de Exposiciones de Benalmádena Costa, donde el graffiti cobra protagonismo con un total de 14 obras inéditas con técnica mixta, creadas en especial para su primera exposición conjunta, donde el visitante se sumergirá en la escena urbana del arte

con obras llenas de movimiento, color y vida. La muestra estará abierta hasta el 22 de diciembre, ofreciendo este espacio expositivo a sus visitantes la primera muestra conjunta de estos dos reconocidos artistas del arte urbano nacional. NesuiSR y Lalone, punteros del mundo de graffiti, llenan las paredes del Centro de Exposiciones con una serie de creaciones realizadas para la ocasión, que muestran la fuerza de este movimiento artístico. PÁGINAS 4 Y 5



### TALLERES PARA NIÑOS SOBRE LA HISTORIA DE BENALMÁDENA

El Centro de la Historia presenta el ciclo de talleres infantiles 'Viajes en el Tiempo', una iniciativa que ofrece la oportunidad de descubrir la historia de Benalmádena de forma dinámica y participativa. Un sábado al mes, los más pequeños se embarcarán en un viaje a través de distintas épocas. PÁGINA 7

## Trasplantado con éxito un drago de unos 150 años

El edil de Parques y Jardines, Juan Olea, comprobó ayer jueves el resultado de los trabajos de trasplante de un drago en calle Piscis, de unos 150 años de edad y 7.400 kilos de peso. Para su trasplante, el Ayuntamiento informa de que ha sido necesario contar con una grúa de 60 toneladas. Olea recordaba además que este es el segundo ejemplar de gran interés botánico trasplantado en esta legislatura, tras el algarrobo de Avenida García Lorca. PÁGINA 3



desde 2006  
Asador  
Café - Bar  
Casa Miguel  
BENALMÁDENA  
DISFRUTA DE NUESTRAS CABRILLAS EN SALSA DE TOMATE

Avda. de la Constitución, 61 Tfn.: 951 468 667  
Junto Policía Local - Benalmádena 647 234 766

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



**ABRIMOS SÁBADO 12 DE OCTUBRE**



# -8%

## todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

**EL PP URGE EXPLICACIONES DEL “CASO KOLDO”** | La vicesecretaria de Sanidad y Educación del PP, Ester Muñoz, emplazó ayer al jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, a ofrecer explicaciones tras las últimas revelaciones del llamado “caso Koldo” que, según afirmó, evidencian que “el epicentro de la trama de corrupción” es la sede nacional del PSOE en la calle Ferraz.

Así se manifestó en una comparecencia en el Congreso después de que la Unidad Central Operativa (UCO) atribuyera al exministro de Transportes José Luis Ábalos un “papel relevante” y de “responsabilidad” en la presunta trama del “caso Koldo”, y pidió al juez de la Audiencia Nacional que lo investigue. Según Muñoz, “la mano derecha en el Gobierno de Sánchez en plena pandemia estaba haciendo adjudicaciones” y “se estaba llevando mordidas” mientras “ramificó toda esa trama de corrupción al resto de ministerios”. La dirigente del PP se hizo eco también de la información del diario “The Objective” acerca de que “un socio de Aldama confesaba que durante la pandemia la trama llevaba bolsas con miles de euros a Ferraz”. “El número dos de Sánchez en el PSOE entonces recibía fajos de billetes en bolsas en Ferraz. Esto es gravísimo”, sentenció.



**RECUPERAR LAS INDEMNIZACIONES DE RENFE** | El Congreso de los Diputados ha aprobado una iniciativa del PP con la que exige a Renfe recuperar las indemnizaciones por retrasos de 15 y 30 minutos que eliminó el pasado 1 de julio, una propuesta que salió adelante con el apoyo de Podemos, ERC y BNG y el voto en contra de los partidos del Gobierno de coalición, PSOE y Sumar.

Se trataba de un punto incluido en una proposición no de ley con la que el Grupo Popular pide volver a los anteriores compromisos de puntualidad de Renfe. El punto prosperó finalmente por el voto a favor de PP, Vox, UPN, Esquerra Republicana (ERC), BNG y Podemos, mientras que Coalición Canaria, Junts, PNV y Bildu decidieron abstenerse.

También se aprobó el segundo punto de la PNL, este sin votos en contra y apoyado por el Gobierno, con el que se insta al Ejecutivo a adoptar todas las medidas necesarias para mejorar los servicios públicos ferroviarios de su competencia, actuando tanto sobre las infraestructuras como sobre los trenes.

**REBAJAR LA TASA DE ALCOHOL AL VOLANTE** | El Pleno del Congreso aprobó ayer una proposición no de ley del Grupo Parlamentario Socialista para reducir el límite de la tasa máxima de alcohol permitida a todos los conductores de vehículos, motorizados y no motorizados, a 0,2 g/l en sangre y 0,1 mg/l en aire espirado. La propuesta salió adelante con el apoyo de PSOE, PNV, Esquerra Republicana y Sumar, y con el voto en contra de VOX. En total, recibió 175 votos a favor, 33 en contra y 138 abstenciones del Partido Popular.

En la iniciativa los socialistas argumentan que el consumo de alcohol supone “uno de los principales factores de riesgo durante la conducción de vehículos” y advierten de que, aunque se han producido “enormes avances en la concienciación”, un 32,7% de los conductores fallecidos en 2023 presentaba una tasa de alcoholemia positiva, según el último informe del Instituto Nacional de Toxicología y Ciencias Forenses.

**EL JUEZ DICE QUE SE HAN IDENTIFICADO 73 MILLONES DE EUROS A VARIOS PAÍSES**

## El presunto seguidor del “caso Koldo” y su socio, a prisión por la estafa de hidrocarburos

El juez de la Audiencia Nacional Santiago Pedraz ha enviado a prisión provisional, comunicada y sin fianza al empresario Víctor de Aldama –presunto seguidor del “caso Koldo”– y a su socio, Claudio Rivas, por su presunta participación en un fraude a la Hacienda Pública de 182 millones de euros en el sector de los hidrocarburos.

En un auto, el titular del Juzgado Central de Instrucción Número 5 accede a lo solicitado por la Fisca-

lía Anticorrupción y atribuye a sendos detenidos delitos contra la Hacienda Pública, pertenencia a organización criminal y blanqueo de capitales.

El magistrado tomó ayer declaración a los dos detenidos y a la hermana de Rivas, María Luisa, a quien dejó en libertad con la obligación de comparecer cada quince días en el juzgado más cercano a su vivienda, la retirada de pasaporte y la prohibición de abandonar el territorio nacional

sin autorización judicial.

El juez, que cifra el fraude en cerca de 182 millones de euros, señala como responsables de la organización criminal a los codirectores Claudio Rivas y Víctor de Aldama, como subdirectora a María Luisa Rivas, así como a otros cooperadores y varios testaferros situados en los órganos de administración de las sociedades suministradoras.

Asimismo, el magistrado también detalla en su resolución que “se han

identificado transferencias al exterior por importe de 73.902.852,60 euros a Portugal, Colombia y China”.

Pedraz explica que la organización criminal supuestamente diseñó, implementó y operó una estructura empresarial paralela para perfeccionar el blanqueo de los capitales. Así, a las cuentas bancarias tituladas por éstas, transfirieron fondos de procedencia delictiva, principalmente, desde las cuentas de las suministradoras.

## La UCO atribuye a Ábalos un “papel de responsabilidad” en la “Trama Koldo”

La Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil ha atribuido al exministro de Transportes José Luis Ábalos un “papel relevante” y de “responsabilidad” en la presunta trama del “caso Koldo” y ha pedido al juez de la Audiencia Nacional que lo investigue.

En un nuevo informe, los agentes inciden en que “la enumeración lógica de inicios expuestos hasta este momento ofrece una aproximación a los hechos en la que Ábalos adquiere un papel relevante y de responsabilidad en su relación directa con Koldo (García), (Víctor) Aldama y la organización criminal dinamizada por este último”.

El Instituto Armado sostiene, vistos los indicios, que “se debería investigar qué relación tendría el exministro” con la “organización criminal y los hechos investigados, para lo cual se requeriría iniciar una investigación sobre esta persona, actualmente aforada”.

Por otro lado, la UCO también ha hallado “evidencias” de que un pre-



sunto “testaferro” pagó 82.298 euros para alquilar un piso en Plaza España, Madrid, en el que residía J.R.G., pareja del exministro de Transportes José

Luis Ábalos.

En un informe fechado a 8 de octubre, los agentes explican que, del total de 88.101 euros abonados en concepto del alquiler, el presunto seguidor de la “trama Koldo”, el empresario Víctor de Aldama cubrió a través de ese testaferro los 82.298 euros.

### Habló con Sánchez de “Air Europa”

Siempre según los informes de la UCO de la Guardia Civil, ésta ha intervenido comunicaciones en las que Víctor de Aldama –el presunto seguidor de la “trama Koldo”– informó al entonces consejero delegado de “Globalia” Javier Hidalgo de que José Luis Ábalos, cuando estaba al frente del Ministerio de Transportes, habría hablado con el presidente Pedro Sánchez para el rescate a “Air Europa”. “Ya le ha llamado el 1”, le dijo, en referencia al presidente del Gobierno.

“Las conversaciones halladas en los dispositivos electrónicos intervenidos permiten apreciar de manera indiciaria como De Aldama se valió de su relación con Koldo-Ábalos para influir en la concesión final del rescate a ‘Air Europa’”, según señalan los agentes en un nuevo informe al que ha tenido acceso Europa Press y que ha sido aportado a la causa que se investiga en el Juzgado Central de Instrucción Número 2 de la Audiencia Nacional.

Según los investigadores, en el mes de julio de 2020 De Aldama mantuvo conversaciones con el consejero delegado de “Globalia”, Javier Hidalgo, a quien, textualmente, le dijo: “Hay sitio en el avión, que quiere el jefe que esté mañana en la reunión contigo y con Pino para comentar a la ministra que él ya lo ha visto y lo ve perfecto”.



**LEY ELA** | El Pleno del Congreso de los Diputados aprobó ayer por unanimidad la proposición de Ley para mejorar la calidad de vida de personas con Esclerosis Lateral Amiotrófica (ELA) y otras enfermedades o procesos de alta complejidad y curso irreversible.

Todos los grupos votaron a favor de esta Ley que ahora se remite al Senado para que continúe allí su recorrido parlamentario. En concreto, 344 diputados votaron a favor y no se registró ningún voto en contra ni ninguna abstención.

El Pleno comenzó a las once de la mañana, dos horas más tarde de lo habitual, para que los 37 pacientes con ELA y el centenar de familiares y cuidado que los acompañaban pudieran seguir la sesión desde la Sala Constitucional, un gesto que la presidenta del Congreso, Francina Armengol, agradeció a todos los grupos.

Precisamente, antes de comenzar el Pleno, Armengol saludó a los pacientes con ELA en la Sala Constitucional, algo que también hicieron otros diputados.

**TODOVISIÓN**  
ÓPTICA Y AUDIOLOGÍA

PLAZA COSTA DEL SOL 1 TLF. 952 38 17 68

**GAFAS DE ESTUDIANTES**  
**2X1**  
Regalo mochila infantil

# El Ayuntamiento trasplanta con éxito un drago de unos 150 años y 7.400 kilos de peso

El ejemplar ha sido cedido por la comunidad de propietarios de Edificio Sagitario debido al riesgo de caída, decidiendo su cambio de ubicación por el alto valor histórico y botánico del mismo

El edil de Parques y Jardines, Juan Olea, comprobó ayer jueves el resultado de los trabajos de trasplante de un drago en calle Piscis, de unos 150 años de edad y 7.400 kilos de peso. Para su trasplante, el Ayuntamiento informa de que ha sido necesario contar con una grúa de 60 toneladas. Olea recordaba además que este es el segundo ejemplar de gran interés botánico trasplantado en esta legislatura, tras el algarrobo de Avenida García Lorca.



Algarrobo centenario trasladado el pasado mes de febrero.

Ubicado en una zona verde municipal, pendiente de desarrollarse, el resultado de los trabajos sobre

este ejemplar histórico “ha sido espectacular”, señaló Olea, un trasplante que se completará con el ajardi-

namiento de la zona con plantas de origen canario, altamente resistentes a la sequía.



El edil Juan Olea ha comprobado el resultado de los trabajos para los que se utilizó una grúa de 60 toneladas y recuerda que este es el segundo ejemplar de gran interés botánico trasplantado en esta legislatura, tras el algarrobo de Avenida García Lorca

El ejemplar ha sido cedido por la comunidad de propietarios de Edificio Sagitario también en calle Piscis y se cedió por escrito al Ayuntamiento debido al riesgo de caída. Desde el Consistorio se aceptó la cesión debido al “incalculable valor que tiene el

ejemplar”, un interés botánico y ornamental de primer nivel, subrayó Olea. Cabe recordar que estos dragos proceden de la palabra dragón en griego y se pensaban que su savia (de color rojo) procedía de los dragones que habitaban el subsuelo. Original-

rio de las Islas Canarias y norte de África, este ejemplar goza de gran simbolismo para estas islas, donde se la consideraba planta mágica para los aborígenes de las Canarias, símbolo vegetal de Tenerife y se estima que su savia tiene propiedades medicinales.



**OBRAS EN EL POLIDEPORTIVO.** – Esta semana han comenzado las obras de reconstrucción del muro noroeste del campo de fútbol del Polideportivo Municipal de Arroyo de la Miel, según informa el área de Deportes.

## OPORTUNIDAD LABORAL

El Centro Municipal de Formación “Benalforma” del Ayuntamiento de Benalmádena ha publicado OFERTA DE EMPLEO de **DOCENTE DE JARDINERÍA**, Programa Empleo y Formación Benal-Verde, en el SAE, SEPE, Facebook de Benalforma y Noticiero. Los interesados tienen que estar de alta en el SAE con las siguientes ocupaciones solicitadas: Jardineros, en general (61201028) y Formadores de Formación para el Empleo (23291029) e inscribirse

<https://ws054.juntadeandalucia.es/eureka2/eureka-demandantes/detalleOferta.do?ofertald>

**Titulación:** Ingeniero Agrónomo o de Montes, Ingeniero Técnico Agrícola o Forestal o Certificado de profesionalidad de nivel 3 de la familia profesional Agraria y del área profesional de jardinería, o bien experiencia profesional de al menos cuatro años en el ámbito de las unidades de competencia a impartir. Igualmente, se deberá acreditar competencias docentes por alguna de las vías legales contempladas.

Para más información llamar al: 952562085

DOS DE LOS ARTISTAS MÁS DE MODA EN EL MUNDO DEL GRAFITI A NIVEL NACIONAL

# Benalmádena expone 14 obras inéditas de NesuiSR y Lalone en "Médula", muestra de arte urbano

El alcalde, Juan Antonio Lara, inaugura la muestra, cuyas obras se han realizado en las instalaciones del municipio, destacando que este nuevo equipo de gobierno apuesta de manera decidida por la calidad con grandes muestras como la de Picasso, Obra Gráfica, que ha sido un referente en toda Andalucía

El alcalde de Benalmádena, Juan Antonio Lara, acompañado de la edil de Cultura, Jérica Trujillo, presidió ayer jueves el acto de inauguración de la nueva muestra, 'Médula, Lalone x Nessui', en el Centro de Exposiciones de Benalmádena Costa, donde el grafiti cobra protagonismo con un total de 14 obras inéditas con técnica mixta, creadas en especial para su primera exposición conjunta, donde el visitante se sumergirá en la escena urbana del arte con obras llenas de movimiento, color y vida.

La muestra estará abierta hasta el 22 de diciembre, ofreciendo este espacio expositivo a sus visitantes la primera muestra conjun-

ta de estos dos reconocidos artistas del arte urbano nacional. NesuiRC y Lalone, punteros del mundo de grafiti, llenan las paredes del Centro de Exposiciones con una serie de creaciones realizadas para la ocasión, que muestran la fuerza de este movimiento artístico.

Juan Antonio Lara recordó durante la inauguración que este nuevo equipo de gobierno "apuesta de manera decidida por convertirse en referente a nivel cultural, tomando a Málaga capital como ejemplo, para atraer grandes exposiciones que nos conviertan en un municipio de referencia", donde "el arte urbano llena nuestro Centro de Exposiciones con dos artistas de



primer nivel en España". "Esta es una muestra que solo puede verse en Benalmádena", de la mano de dos

artistas "han recreado sus obras en nuestras instalaciones, obras que llevan el nombre de Benalmádena.

Por eso, solo puedo darle las gracias a estos dos artistas por ello". Juan Antonio Lara recordó que ambos lle-

van a Málaga en su corazón", el malagueño Eduardo Luque, conocido como Lalone, y también NesuiSR, Guillermo José Paz Sanz, artista gallego con residencia en Málaga.

"Desde que llegamos, a este Centro de Exposiciones han llegado grandes muestras, desde exposiciones de fotografía inéditas, obras únicas pintadas bajo del agua, a 'Pablo Picasso, Obra Gráfica', entre otras, subrayó Juan Antonio Lara. "Este equipo de gobierno ha querido dar un salto de calidad y estamos trabajando ahora para que Picasso llegue a Benalmádena para quedarse mucho tiempo con la mirada puesta en que exposiciones como esta que inauguramos hoy se sumen a otras consolidadas y fijas que pongan a Benalmádena en el mapa de Andalucía por muestras de primer nivel".

## Sobre los artistas

El malagueño Eduardo Luque, conocido como Lalone, empezó a pintar a finales de los años 90, ganador de La Liga Nacional de Grafiti 2021, sus murales son conocidos mundialmente, llevando sus intervenciones artísticas hasta Seul y Shanghái. Destacando su versatilidad y su reconocible estilo de dibujo, mezcla

Benalmádena AYUNTAMIENTO

## Presupuestos Participativos

### FASE DE VOTACIÓN

Haz realidad tus ideas

17 Y 18 DE OCTUBRE

Este es tu momento, únete y participa

Escanea este código QR con la cámara de WhatsApp para unírte al grupo

Para cualquier información consulta en el correo: pparticipativosbenalmadena@gmail.com

## Zocato

MARISCOS

"Especialistas en coquinas, almejas, conchas finas, búsanos y mariscos"

Tel.: 655 877 699  
TORREMOLINOS

## TIENDA ESOTÉRICA

### SAGRADO AMARANTO

TIENDA ESOTÉRICA

### CONSULTAS DE TAROT

10 minutos 10 euros

Velas, INCIENSOS, Artículos Esotéricos, Hierbas, Aguas, ACEITES, Jabones, AMULETOS, TAROTS, Piedras Naturales, Rituales, Bisutería y ¡Mucho más!

C/ ALCALDE ANTONIO GARCIA, LOCAL A BENALMÁDENA - MÁLAGA - 29631  
TELÉFONO +34 672 437 697  
Horario: Lunes a Viernes de 10.30 a 14.30 y 17.30 a 21.30

## BOUTIQUE DEL PAN PASTELERIA

dulcypan

C/ Río Mesa, 13 (Residencial Barbarela)  
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

## Asesoría NARBONA

JOSE LUIS NARBONA LEIVA

C/ Vendeja, 40-1º  
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792  
Fax: 952 603 549  
29001 MÁLAGA

## Las obras de estos dos artistas llenan las paredes del Centro de Exposiciones con una serie de creaciones realizadas para la ocasión, que muestran la fuerza de este movimiento artístico en el panorama provincial

de cómic, ilustración y realismo, como plasma en las creaciones realizadas para esta exposición, cuyo eje central se basa en el amor, la esperanza y la fragilidad de los sentimientos.

NesuiSR, Guillermo José Paz Sanz, artista gallego con residencia en Málaga, comenzó su trayectoria en el 2004. Reconocido por su estilo basado en el retrato realista y paisajes con pinceladas impresionistas, en esta ocasión ha creado para la muestra obras con una gran fuerza centradas en la mitología, lo humano y el instinto animal. Las intervenciones de NesuiSR se pueden encontrar en destinos tan exóticos como Honduras o Guinea Ecuatorial, incluso la propia fachada de este Centro de Exposiciones posee su interpretación personal de la famosa Victoria de Samotracia que realizó en 2022.

Lolone y NesuiSR cuentan dentro de su curriculum con trabajos realizados para grandes empresas, como GALP, Marvel, Netflix o el Circo del Sol. Ambos han

trabajado en otras ocasiones en obras conjuntas, como la reinterpretación de "Días de verano" de Vicente Palmori en colaboración con el Museo Thyssen Málaga, realizada en una de las calles del entorno de la prestigiosa pinacoteca.

### Actividades complementarias

Además, con motivo de la muestra, el Centro de Exposiciones ha programado una serie de actividades para acercar el arte a los más jóvenes durante estos meses. El taller llamado "El Círculo Street Art" viene de la mano de la asociación sociocultural El Círculo Breaking. Este taller comenzará con una sesión de breaking para trabajar el movimiento y el ritmo, y terminará con la creación de un propio grafiti único y personal por parte de los asistentes. Esta actividad se celebrará los sábados 19 de octubre, 16 de noviembre y 14 de diciembre, en horario de 11.00 a 13.00 horas, es gratuita y requiere de inscripción previa en [ce@benalmadena.es](mailto:ce@benalmadena.es)

**Las intervenciones de NesuiSR se pueden encontrar en destinos tan exóticos como Honduras o Guinea Ecuatorial, incluso la propia fachada de este Centro de Exposiciones posee su interpretación de la famosa Victoria de Samotracia**



Ya para el sábado 23 de noviembre, a las 18.00 horas, se ofrecerá un encuentro con los artistas en las propias salas expositivas, donde los participantes podrán conocer en profundidad sus obras, y se completará el evento con una performance y música.



## PLAN LIMPIEZA SEMANAL

LUNES 7	MARTES 8	MIÉRCOLES 9	DOMINGO 13
<p>AVENIDA DEL SOL VERACRUZ LA PERLA AVD CONSTITUCION PARKING TOMILLAR</p>	<p>POSEIDON JABEA CHALUPA CARABLEAS VERACRUZ TORREMUELLE MIRAMAR OASIS BONANZA SAN SILVESTRE SAN FERMIN AURORA TELEFONICA LOS CISNES</p>	<p>LA VIÑUELA CASABLANCA JACARANDA LA HACIENDA TORREMUELLE LA HIDALGA AVD. GAMONAL JUPITER SAGITARIO ZODIACO PISCIS TAURO ARIES</p>	<p>SANTANGELO ESTE ANDALUCIA SAN TELMO NAVARRA MARIA DEL MAR SOLIMAR ANTONIO MACHADO SUNSET MOLINILLOS PLAZA SOLIMAR</p>
JUEVES 10	VIERNES 11	SABADO 12	
<p>CASABLANCA CORITJO MENA LA HIDALGA SAN CARLOS SIROCO TERRAMAR BLASCO IBAÑEZ MAESTRO SERRANO SALVADOR RUEDA ABEDULES LA ROCA LAS NACIONES CRUZ ROJA</p>	<p>RETAMAR LOS NADALES DOÑA MARIA TORREMUELLE CASABLANCA CIUDAD DE MELILLA LA PAZ CAMINO DEL PRADO DATIL BOULEVARD JILGUERO PALMITO</p>	<p>SANTANGELO ESTE LAS PALMERAS LAS YUCAS ALBATROS MANUEL MENA CORBUSIER TRANSVERSAL AGUILA</p>	

## PLAN LIMPIEZA SEMANAL

- **CHAT VERDE, SERVICIO DE INCIDENCIAS EN LA VIA PUBLICA. 670224932**
- **RECORDAR QUE EL USO DEL AGUA DEL BALDEO SE HACE CON NO POTABLE Y QUE LA LIMPIEZA A PRESION PULVERIZADA SE REALIZA CON HIDROLIMPIADORA Y SEGÚN LA AUTORIZACION DE LA JUNTA DE ANDALUCIA SE EMPLEA AGUA POTABLE.**
- **PARA DEPOSITAR LOS ENSERES Y MUEBLES CONSULTE EL ENLACE EN LA PAGINA: [WEBHTTPS://WWW.BENALMADENA.ES/DELEGACION-DE-RSU.HTML](https://www.benalmadena.es/delegacion-de-rsu.html)**
- **RECORDAR QUE SEGÚN NUESTRA ORDENANZA, HAY QUE RECOGER LOS EXCREMENTOS DE LAS MASCOTAS Y PULVERIZAR CON AGUA Y JABON EL PIPI DE ESTA.**





## El Palacio de Deportes inaugura la pista de hielo con una gran fiesta

La celebración será el próximo 18 de octubre a partir de las 18.00 horas, con entrada gratuita hasta completar aforo y contará con grandes figuras del deporte y representación de la Corporación Municipal

El edil de Comercio, Raúl Campos, acompañado de uno de los gerentes del Palacio de Deportes de Benalmádena, Enrique Cantillo, ha invitado a vecinos y visitantes a disfrutar de la jornada prevista para el próximo 18 de octubre en estas instalaciones con motivo de la Gran Fiesta

de Inauguración de la Pista de Hielo, una iniciativa que contará con exhibiciones de patinaje artístico, pintacaras, animación, Dj, sorteos y otro tipo de actividades en sesión libre hasta completar aforo.

Campos ha subrayado la importancia de este complejo que cuenta con la

única pista de hielo permanente en Andalucía y lo que su oferta suma a Benalmádena como destino de primer nivel deportivo. Desde hace dos años, recordó el concejal, estas instalaciones las gestiona una nueva empresa "dando un salto de calidad", gracias a diferentes



El edil Raúl Campos ha invitado a vecinos y visitantes a disfrutar de la amplia oferta de estas instalaciones que suman un plus de calidad a Benalmádena como destino deportivo de primer nivel, al ser la única pista de hielo permanente en Andalucía

inversiones de mejora en sus infraestructuras. "Han entrado con mucha fuerza y estamos encantados de que realicen actividades de este tipo porque incrementan con calidad la amplia oferta deportiva de la que dispone Benalmádena como destino", señaló el edil.

### Gran fiesta

Por su parte, Cantillo ha subrayado que esta nueva apertura de la pista de hielo para la nueva temporada supone un pilar fundamen-

tal para las instalaciones, con una puesta de largo que contará con una gran fiesta gratuita, abierta a todo el mundo, para todas las edades, que comenzará a partir de las 18.00 horas, "especialmente cuidada para que todos los que quieran venir a patinar lo pasen en grande, un evento que contará con la asistencia de grandes deportistas y parte de la Corporación local".

### Oferta deportiva

En esta jornada, además

de las actividades que se pueden disfrutar, los usuarios podrán recibir información acerca de las iniciativas previstas en este curso en las instalaciones y que incluyen, no solo la práctica del patinaje, también hockey sobre hielo, natación y actividades dirigidas como Aquagym, PDB Combat, Bike, Bike virtual, PDB Cross, PDB Mobility, Flamenco Hit y otras muchas más que los asistentes a esta jornada podrán conocer de primera mano.

**BIBLIOTECA**

Club de lectura en Finés

**Minna Canth**

16 de octubre  
20 de noviembre  
18 de diciembre  
2024

19:00 h.

Coordina Heli Touru

Lugar: Casa de la Cultura, Arroyo de la Miel

Plazas libres hasta completar aforo

Biblioteca Pública Arroyo de la Miel

**EMABESA**

EMPRESA MUNICIPAL DE AGUAS DE BENALMADENA, S.A.

**CORTE PROGRAMADO DE SUMINISTRO DE AGUA**

**EMABESA** comunica que, con motivo de las obras de mejora y mantenimiento en la red principal de la **AVENIDA DE EUROPA** se producirá un corte en el suministro de abastecimiento de agua potable en dicha zona el día **16 de Octubre** de **8:30 a 15:00 horas**.

Este corte de suministro se hace necesario por motivo de las obras de mejora descritas.

**EMABESA** lamenta este corte de suministro a las zonas afectadas.

**CALLES AFECTADAS:**

**- AVD. DE EUROPA - RONDA GOLF - C/ HELSINKI OESTE**

**EMABESA**

EMPRESA MUNICIPAL DE AGUAS DE BENALMADENA, S.A.

**CORTE PROGRAMADO DE SUMINISTRO DE AGUA**

**EMABESA** comunica que, con motivo de las obras de mejora y mantenimiento en la red principal de la **Avenida del Mar**, se producirá un corte en el suministro de abastecimiento de agua potable en dicha zona el día **15 de Octubre** de **8:00 a 15:00 horas**.

Este corte de suministro se hace necesario por motivo de las obras de mejora descritas.

**EMABESA** lamenta este corte de suministro a las zonas afectadas.

**CALLES AFECTADAS:**

**- AVENIDA DEL MAR**

# 'Viajes en el tiempo' invita a los más pequeños a explorar la historia de Benalmádena

El primer taller se celebrará mañana sábado 12 de octubre y estará dedicado a la Prehistoria y la pintura rupestre

El Centro de la Historia de Benalmádena, presenta el ciclo de talleres infantiles 'Viajes en el Tiempo', una iniciativa que ofrece la oportunidad de descubrir la historia de Benalmádena de forma dinámica y participativa. La edil de Cultura, Jéssica Trujillo, ha subrayado que, un sábado al mes, los más pequeños se embarcarán en un viaje a través de distintas épocas históricas, con actividades diseñadas para aprender y divertirse mientras exploran el pasado del municipio.

Cada taller combina la enseñanza de la historia local con actividades creativas y manuales, en las que los participantes podrán vivir en primera persona las experiencias de diferentes momentos históricos. Los niños y niñas podrán pintar murales prehistóricos, fabricar papel como se producía en el siglo XVIII o recrear frescos romanos, acercándose a los modos de vida y técnicas artísticas de esas épocas de manera entretenida y educativa.

## 12 de octubre

El primer taller '¿Qué toros ves?' tendrá lugar mañana sábado, 12 de octubre, a las 11.00 horas, y los participantes viajarán a la Prehistoria para aprender sobre los habitantes de la Cueva del Toro y sus costumbres. Durante la actividad, los niños y niñas utilizarán carbón y pigmentos naturales, como los que



empleaban los habitantes de las cavernas, para crear sus propias obras prehistóricas en un mural. Aprenderán sobre la importancia de los pigmentos, cómo se recolectaban y se convertían en pinturas que han perdurado miles de años. Usando carbones, plumas, pinceles y sus propios dedos, recrearán motivos rupestres a partir de ejemplos originales.

## 9 de noviembre

En noviembre, el taller estará dedicado al origen de Arroyo de la Miel y la figura de su fundador, Félix Sole-sio, con un taller titulado 'Pequeños papeleros', que tendrá lugar el sábado 9 de noviembre, a las 11.00 horas. En esta sesión, los niños y niñas viajarán al siglo XVI-II para conocer la historia de las fábricas de papel de Arroyo de la Miel. La actividad comenzará con un cuento ilustrado que les llevará a la época en la que se fabricaban naipes destinados al comercio con América. Después, participarán en un taller práctico en el que

aprenderán a reciclar papel de manera creativa y sostenible, utilizando materiales como revistas y periódicos para darles una nueva vida.

## 14 de diciembre

El año se despedirá con el taller 'En tu villa me colé', el sábado 14 de diciembre, a las 11.00 horas. En esta ocasión, los más pequeños viajarán a la Benalmádena romana y se vestirán con trajes de la época clásica para visitar el yacimiento arqueológico de 'Los Molinos'. Durante la visita, aprenderán sobre la vida en las villas romanas y crearán frescos y policromías inspirados en las decoraciones de las antiguas villas romanas.

Todos los talleres son gratuitos y están dirigidos a niños y niñas a partir de 7 años. Para reservar plaza o solicitar más información, los interesados pueden ponerse en contacto con el Centro de la Historia a través del correo electrónico [centrodelahistoria@benalmadena.es](mailto:centrodelahistoria@benalmadena.es) o llamando al teléfono 952 62 07 90.



CANAL OFICIAL DE TELEGRAM

<https://t.me/ayuntamientobenalmadena>

INFORMACIÓN DE INTERÉS MUNICIPAL EN TU TELÉFONO



**VENTA AL POR MAYOR Y MENOR DE FRUTAS Y VERDURAS**

**FRUTAS BENALMÁDENA**

C/ Ciudad de Melilla, local 4 951 52 52 52  
29631 Arroyo de la Miel (Benalmádena) 676 33 85 38

[info@frutasbenalmadena.com](mailto:info@frutasbenalmadena.com) - [www.frutasbenalmadena.com](http://www.frutasbenalmadena.com)

**LA CAÑADA**

**POSIBLEMENTE LAS MEJORES Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL**

<b>ABIERTOS TODOS LOS DIAS cocina non stop</b>	<b>MENU DEL DIA DE LUNES A VIERNES</b>	<b>PLATO DE LOS MONTES</b>
--	--	------------------------------------

**Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal  
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero  
Solomillo - Chuletón, y mucho más....**

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

**FARMACIAS DE GUARDIA**  
DE 9:30H. A 9:30H.

**VIERNES 11**  
BENALMÁDENA COSTA  
San Silvestre S/N  
Bloque 8 - Bonanza

**SÁBADO 12**  
BENALMÁDENA PUEBLO  
Avda. Juan Luis Peralta, 4

**DOMINGO 13**  
BENALMÁDENA COSTA  
Darsena de Levante,  
Local B-27-B  
(Puerto Marina)



**INFORMACIÓN DE INTERÉS**

- AYUNTAMIENTO DE BENALMÁDENA: 952 579 800
- ALCALDÍA: 952 579 891
- APERTURAS: 952 579 944
- EXTRANJEROS: 952 579 972
- PLUSVALÍA: 952 579 928 / 932
- INTERVENCIÓN FACTURAS: 952 579 948
- CATASTRO: 952 579 933
- PADRÓN: 952 579 805
- PERSONAL: 952 579 954
- PLAYAS: 952 579 961
- SANIDAD: 952 579 830
- TRANSPORTES: 952 579 881
- TESORERÍA: 952 579 809 / 985
- URBANISMO: 952 579 876
- PUERTO DEPORTIVO: 953 577 022
- SERVICIOS OPERATIVOS: 952 562 214
- POLIDEPORTIVO ARROYO DE LA MIEL: 606 162 500

- EMERGENCIAS: 112 - 952 563 429
- POLICÍA LOCAL: 092 - 952 562 142
- BOMBEROS: 080 - 952 563 429
- GUARDIA CIVIL: 062
- POLICÍA NACIONAL: 091
- EMERGENCIAS SANITARIAS: 061
- PROTECCIÓN CIVIL: 952 562 655

- POLIDEPORTIVO BENALMÁDENA PUEBLO: 606 162 501
- EMABESA: 952 577 070
- PROVISE: 952 561 182
- INNOBEN: 952 563 586
- INNOVA (FESTEJOS Y JUVENTUD): 952 57 60 23
- CASA DE LA CULTURA: 952 444 689
- BENALFORMA: 952 562 085
- CENTRO DE FORMACIÓN PERMANENTE (OVOIDE) 952 566 549

**BENALMÁDENA**

- BIBLIOTECA ARROYO DE LA MIEL: 952 574 151
- BIBLIOTECA BENALMÁDENA PUEBLO: 952 448 592
- CENTRO DE EXPOSICIONES: 952 562 820
- MUSEO PRECOLOMBINO: 952 449 527
- CASTILLO DE BIL-BIL: 952 444 320
- CENTRO DE LA MUJER: 952 577 372
- OFICINA DE TURISMO: 952 442 494
- CENTRO DE SERVICIOS SOCIALES COMUNITARIOS Arroyo de la Miel. Tif. 951922570
- CENTRO PARTICIPACIÓN MAYORES "ANICA TORRES" Arroyo de la Miel. Tif. 952 578 056
- CENTRO PARTICIPACIÓN ACTIVA PARA MAYORES 'SILVESTRE GONZÁLEZ', Benalmádena Pueblo. Tif. 952 448 619
- GUARDERÍA ARROYO DE LA MIEL: 952 442 035
- GUARDERÍA BENALMÁDENA PUEBLO: 952 562 132
- OFICINA TÉCNICA DE EMERGENCIAS - BOMBEROS: 952 57 63 14



**M-103 ESTUPA - TORREMUELLE**

Urbanización Benalmarina	Estupa Tibetana	Benalmádena Pueblo	Arroyo de la Miel	Flatotel	Playabonita
6:55	6:56	7:00	7:13	7:26	7:33
7:20	7:21	7:25	7:39	7:52	8:00
7:40	7:41	7:45	7:59	8:12	8:20
7:45	7:46	7:51	8:07	8:22	8:30
8:20	8:21	8:26	8:42	8:57	9:05
8:50	8:51	8:57	9:14	9:30	9:38
9:15	9:16	9:22	9:39	9:55	10:03
9:45	9:46	9:52	10:09	10:25	10:33
10:15	10:16	10:22	10:39	10:55	11:03
10:50	10:51	10:57	11:14	11:30	11:38
11:15	11:16	11:22	11:39	11:55	12:03
11:40	11:41	11:47	12:04	12:20	12:28
12:10	12:11	12:17	12:34	12:50	12:58
12:30	12:31	12:37	12:54	13:10	13:18
12:55	12:56	13:02	13:19	13:35	13:43
13:20	13:21	13:27	13:44	14:00	14:08
13:45	13:46	13:52	14:09	14:25	14:33
14:10	14:11	14:17	14:34	14:50	14:58
14:30	14:31	14:37	14:55	15:12	15:20
14:50	14:51	14:57	15:15	15:32	15:40
15:20	15:21	15:27	15:44	16:00	16:08
15:45	15:46	15:52	16:09	16:25	16:33
16:10	16:11	16:17	16:34	16:50	16:58
16:35	16:36	16:42	16:59	17:15	17:23
16:55	16:56	17:00	17:18	17:34	17:43
17:25	17:26	17:30	17:47	18:01	18:10
17:50	17:51	17:55	18:12	18:26	18:35
18:15	18:16	18:20	18:37	18:51	19:00
18:50	18:51	18:55	19:12	19:26	19:35
19:10	19:11	19:14	19:29	19:42	19:50
19:35	19:36	19:40	19:57	20:11	20:20
20:00	20:01	20:05	20:22	20:36	20:45
20:30	20:31	20:35	20:52	21:06	21:15
20:55	20:56	21:00	21:17	21:31	21:40
21:20	21:21	21:25	21:42	21:56	22:05
21:45	21:46	21:50	22:07	22:21	22:30
22:05	22:06	22:10	22:27	22:41	22:50



**M-103 TORREMUELLE - ESTUPA**

Playabonita	Flatotel	Arroyo de la Miel	Benalmádena Pueblo	Estupa Tibetana	Urbanización Benalmarina
6:55	7:05	7:25	7:39	7:43	7:45
7:20	7:30	7:53	8:08	8:13	8:15
7:40	7:51	8:17	8:35	8:40	8:43
8:05	8:16	8:43	9:02	9:07	9:10
8:25	8:36	9:03	9:22	9:27	9:30
8:45	8:56	9:23	9:42	9:47	9:50
9:15	9:27	9:54	10:14	10:20	10:23
9:45	9:57	10:24	10:44	10:50	10:53
10:10	10:22	10:49	11:09	11:15	11:18
10:40	10:51	11:18	11:37	11:42	11:45
11:05	11:16	11:43	12:02	12:07	12:10
11:40	11:51	12:18	12:37	12:42	12:45
12:10	12:21	12:48	13:07	13:12	13:15
12:35	12:46	13:13	13:32	13:37	13:40
13:00	13:11	13:38	13:57	14:02	14:05
13:25	13:34	14:00	14:17	14:22	14:25
13:45	13:54	14:20	14:37	14:42	14:45
14:10	14:19	14:45	15:02	15:07	15:10
14:40	14:49	15:15	15:32	15:37	15:40
15:05	15:14	15:40	15:57	16:02	16:05
15:25	15:34	16:00	16:17	16:22	16:25
15:50	15:59	16:25	16:42	16:47	16:50
16:15	16:24	16:50	17:07	17:12	17:15
16:40	16:49	17:15	17:32	17:37	17:40
17:05	17:14	17:40	17:57	18:02	18:05
17:30	17:39	18:05	18:22	18:27	18:30
17:50	17:59	18:25	18:42	18:47	18:50
18:15	18:24	18:50	19:07	19:12	19:15
18:40	18:49	19:15	19:32	19:37	19:40
19:05	19:14	19:40	19:57	20:02	20:05
19:40	19:49	20:15	20:32	20:37	20:40
20:00	20:09	20:35	20:52	20:57	21:00
20:25	20:34	21:00	21:17	21:22	21:25
20:50	20:59	21:25	21:42	21:47	21:50
21:20	21:29	21:55	22:12	22:17	22:20
21:50	21:59	22:25	22:42	22:47	22:50
22:10	22:19	22:45	23:02	23:07	23:10
22:35	22:44	23:10	23:27	23:32	23:35
23:00	23:09	23:32	23:47	23:52	23:55

LUNES A VIERNES / MONDAYS TO FRIDAYS

WWW.URBANOSDEBENALMADENA.COM

**NUEVA LINEA M - 107 SANTANGELO - MYRAMAR - ARROYO DE LA MIEL**

Horario válido desde el 1 de julio 2024 | Timetable valid from July 1, 2024

Lunes a viernes / Mondays to Fridays

WWW.URBANOSDEBENALMADENA.COM

Santangelo Norte	Arroyo de la Miel	Bloques Myramar	Santangelo Norte
7:30	7:44	7:55	8:03
8:05	8:19	8:30	8:38
8:40	8:54	9:05	9:13
9:15	9:29	9:40	9:48
9:50	10:04	10:15	10:23
10:25	10:39	10:50	10:58
11:00	11:14	11:25	11:33
12:05	12:19	12:30	12:38
12:40	12:54	13:05	13:13
13:15	13:29	13:40	13:48
13:50	14:04	14:15	14:23
14:25	14:41	14:54	15:03
15:05	15:19	15:30	15:38
15:40	15:54	16:05	16:13
16:15	16:29	16:40	16:48
16:50	17:04	17:15	17:23
17:55	18:09	18:20	18:28
18:30	18:44	18:55	19:03
19:05	19:19	19:30	19:38
19:40	19:54	20:05	20:13
20:15	20:29	20:40	20:48
20:50	21:04	21:15	21:23
21:25	21:39	21:50	21:58

**TREN DE CERCANÍAS**

**ARROYO DE LA MIEL**

Dirección Málaga

06.23; 06.58; 07.34; 07.54\*; 08.14; 08.34\*; 08.54; 09.14\*; 09.34; 09.54; 10.14; 10.34; 10.54; 11.14; 11.34; 11.54; 12.14; 12.34; 12.54; 13.14; 13.34; 13.54; 14.14; 14.34; 14.54; 15.14; 15.34; 15.54; 16.14; 16.34; 16.54; 17.14; 17.34; 17.54; 18.14; 18.34; 18.54; 19.14; 19.34; 19.54; 20.14; 20.34; 20.54; 21.14; 21.34; 21.54; 22.14; 22.33; 23.03; 23.33; 00.03; 00.33

Dirección Fuengirola

05.50; 06.25 07.00; 07.22\*; 07.41; 08.01\*; 08.21; 08.41\*

Horario de Lunes a Viernes Monday to Friday only



PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO  
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN  
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43



## Nadal se retirará tras la "Davis" de Málaga

El tenista español Rafa Nadal, ganador de 22 "Grand Slams", anunció ayer que se retirará del tenis profesional a los 38 años tras la disputa con España de las Finales de la Copa Davis, que se celebrarán en Málaga del 19 al 24 de noviembre.

"Me retiro del tenis profesional. Han sido dos años difíciles estos dos últimos en los que no he sido capaz de jugar sin limitaciones. Es una decisión difícil y que me ha llevado tiempo tomarla, pero en esta vida todo tiene un principio y un final, y es el momento adecuado para poner punto y final a una carrera larga y mucho más exitosa de lo que jamás hubiese podido imaginar", dijo Nadal en un vídeo compartido en sus redes sociales.

El balear lo dejará tras la Copa Davis. "Me hace mucha ilusión que mi último torneo sean las Fina-

les de la Copa Davis y representando a mi país, es cerrar el círculo ya que una de mis primeras alegrías fue la final de Sevilla en 2004", admitió.

"Me siento superafortunado por todas las cosas que he podido vivir. Quiero agradecer a toda la industria del tenis, a todas las personas que engloban este deporte, a mis compañeros durante tantos años, especialmente a mis grandes rivales. He pasado muchísimas horas con ellos y he vivido muchos momentos que voy a recordar por el resto de mi vida", reconoció un Nadal muy emocionado, que también tuvo palabras de gratitud para su equipo, al que calificó como "una parte muy importante" de su vida, porque no eran "trabajadores, son amigos" y "han estado a mi lado en todos los momentos que realmente los he necesitado".



**VITHAS XANIT ESTEPONA** | El Hospital Vithas Xanit Estepona colaborará en la XI Carrera Urbana 10k y 5k de Estepona, que se celebrará el 13 de octubre de 2024. Esta emblemática carrera, organizada por el Ayuntamiento de Estepona y el Club de Atletismo local, se ha consolidado como un evento de gran importancia en el calendario deportivo de Andalucía.

Además, este año tiene un valor especial, ya que se celebrará en conmemoración del 200º aniversario de la fundación de la Policía Nacional. Se trata de una cita que combina deporte, comunidad y solidaridad.

Desde Vithas Xanit destacan que la participación en este evento "no solo subraya su apoyo al deporte, sino también su firme dedicación a la comunidad local de Estepona. Como parte de su filosofía, Vithas colabora habitualmente en iniciativas que promuevan el bienestar y la cohesión social. La Carrera Urbana de Estepona es una oportunidad perfecta para ello, ya que atrae a corredores de diferentes niveles y edades, generando un ambiente familiar y festivo".

## AMBAS ASPIRAN A SER SEDE DE EVENTOS EUROPEOS EN 2027

# Málaga y Torremolinos se apoyan en sus respectivas candidaturas europeas

Los ayuntamientos de Málaga y Torremolinos han mostrado su apoyo mutuo de cara a reforzar sus respectivas candidaturas europeas para 2027.

Por un lado, Málaga es candidata a convertirse en Capital Europea de la Juventud, mientras que Torremolinos aspira a celebrar el "EuroPride".

La concejala delegada de Juventud de Málaga, Mercedes Martín, y el concejal de Igualdad y Juventud de Torremolinos, Francisco García, escenificaron ayer la suma de esfuerzos de ambas candidaturas que afrontan la recta final de sus respectivos procesos de selección.

El acto tuvo lugar en el hotel Ritual de Torremolinos, donde se exhibió



un gran mural alusivo a la candidatura del "EuroPride 2027", con asistencia de Nacho Martínez, presidente de la Asociación de Comerciantes Gays de Torremolinos (ACOGAT).

La designación como Capital Europea de la Juventud es otorgada por el Foro Europeo de la Juventud (EYF por sus siglas en inglés) a través de un proceso que culmi-

nará el próximo mes de noviembre, en Gante, con la elección de la ciudad ganadora.

En cuanto a Torremolinos, la elección de la ciudad que acogerá el "EuroPride 2027" tendrá lugar en Portugal, concretamente en Oporto, el 2 de noviembre, durante la Asamblea General de la European Pride Organisers Association (EPOA).

## COMPROMISO CON EL GOLF FEMENINO |

Turismo Costa del Sol apuesta por el golf femenino y lo hace con el apoyo un año más el Andalucía Costa del Sol Open de España. Así las cosas, del 28 de noviembre al 1 de diciembre de 2024, el Real Guadalhorce Club de Golf en Málaga se convertirá en el centro de atención del golf femenino con la celebración del "Andalucía Costa del Sol Open de España presented by Oysho", el evento que pondrá el broche de oro a la temporada del Ladies European Tour (LET).

Con Turismo Costa del Sol como patrocinador principal, este torneo se consolida como una plataforma ideal para promover la región, atrayendo a Andalucía, y en concreto a la Costa del Sol, a los amantes del deporte a uno de los destinos de golf más importantes de Europa.

## MODA DE MÁLAGA EN LA SEMANA DE SEVILLA |

Seis firmas de Málaga de Moda han participado de la mano de la Diputación de Málaga en la Semana Internacional de la Moda de Sevilla (SIMA 41), que en su XXII edición reúne a 72 creadores de once países y espera congregarse a más de 5.000 asistentes para disfrutar de los desfiles de diseñadores consagrados y emergentes. Así lo ha destacado la diputada de Desarrollo Económico Sostenible y responsable de Málaga de Moda, Esperanza González, que ha explicado que este evento es una de las principales plataformas de jóvenes diseñadores y emprendedores.



## MUJERES RURALES |

La Diputación de Málaga colabora con la Fundación Santa María la Real en el desarrollo de una nueva edición del programa gratuito de orientación laboral "Entrena Empleo Rural", dirigido a mujeres de municipios menores de 30.000 habitantes que se encuentren en desempleo.

El principal objetivo de esta iniciativa, presentada ayer por la diputada Esperanza González y la coordinadora de Mujer e Igualdad en el área de Empleo e Inclusión Social de la Fundación Santa María la Real, Nuria Campón, es ayudarlas a reactivar la búsqueda de trabajo a través de herramientas y técnicas digitales, mejorando así su empleabilidad.



# 63

Aniversario  
1961 - 2024

Fundada en 1961

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

TALLERES CREATIVOS

DESCUENTOS  
HASTA EL  
35%

IVA incluido

compra online

www.govez.es

Síguenos:  
govezpapereria

WhatsApp directo de pedidos

683 16 41 70

teléfono directo de pedidos

952 38 36 51

pedidos@govez.es

Entrega gratuita  
a partir de 35€

desde  
2,50€  
~~2,90€~~ -14%

10,95€

desde  
2,70€  
~~3,95€~~ -32%

SI QUIERES, TE ASESORAMOS EN TUS COMPRAS

## DE LA MANO DE TEATRO LÍRICO ANDALUZ

# La zarzuela regresará el próximo 2 de noviembre al Palacio de la Paz

Las entradas, que tienen un precio desde 10 euros, se pueden adquirir en la web <https://entradas.fuengirola.es>, en el Centro Comercial Miramar o en la taquilla del Palacio de la Paz desde dos horas antes del espectáculo

La zarzuela regresará al Palacio de la Paz el sábado 2 de noviembre, a partir de las 20.00 horas, de la mano de la compañía Teatro Lírico Andaluz, que representará la obra 'La Revoltosa'.

Así lo anunciaron ayer

el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Fuengirola, Rodrigo Romero, acompañado por el director de Teatro Lírico Andaluz, Pablo Prados, quienes indicaron que las entradas para la función tienen un precio de 10 euros el patio

de butacas y de 15 euros los palcos y se pueden adquirir en la web <https://entradas.fuengirola.es> o en la taquilla del Palacio de la Paz desde dos horas antes del comienzo de la función.

“El próximo día 2 de noviembre tendremos una



de las dos jornadas que anualmente dedicamos a la zarzuela. Son muchísimos los años que llevamos con Teatro Lírico Andaluz manteniendo vivo el espíritu del género chico y el amor a una de nuestras músicas más tradicionales y más queridas”, seña-



ló Romero, indicando que “vamos a poder disfrutar de una obra muy conocida como La Revoltosa, que tiene una trama muy castiza con esos enredos amorosos que siempre se forman y que son parte fundamental de las historias de las zarzuelas”.

Por su parte, Pablo Prados destacó que “estamos muy contentos de volver de nuevo al Palacio de la Paz, que ya es nuestra casa porque llevamos muchos años representando zarzuela aquí. Fuengirola puede presumir de contar con una variada oferta cultural de todos los estilos y géneros musicales y siempre agradeceremos la apuesta que hace por el patrimonio lírico español, por la zarzuela, que es la ópera española y que recoge las costumbres y tradiciones de nuestro país”.

‘La Revoltosa’ es una zarzuela en un acto, del maestro Ruperto Chapí, que se desarrolla en un barrio de Madrid y gira en torno a la vida de los vecinos y sus enredos amorosos. La protagonista, una joven llamada “La Revoltosa”, es conocida por su carácter fuerte y su espíritu libre. La trama se complica cuando se producen malentendidos y celos entre los personajes, especialmente entre ella y su enamorado, que intentan resolver sus diferencias. Con un toque de humor y música pegajosa, la obra refleja la vida cotidiana y las costumbres de la época, culminando en un desenlace que celebra el amor y la reconciliación.

Las entradas tienen un precio de 10 euros el patio de butacas y 15 euros los palcos y se pueden comprar en el Centro Comercial Miramar, en la web <https://entradas.fuengirola.es> o en la taquilla del Palacio de la Paz desde dos horas antes del comienzo del espectáculo.

**PROGRAMACIÓN DEL VIERNES 11/10/24 AL JUEVES 17/10/2024**  
 WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM  
 Tel. : 952 59 35 87

<b>ROBOT SALVAJE</b> 16:00 17:00 18:00 20:00 APTA ESPECIAL INFANCIA	<b>EL GRAN AVISO</b> 16:10 18:10 20:20 22:15 +12 (MARTES 15: NO HAY SESIÓN DE 20:20)	<b>ALAS BLANCAS</b> 19:30 22:00 +12 (MARTES 15: NO HAY SESIÓN DE 22:00)
<b>JOKER: Folie à Deux</b> 16:15 18:00 19:00 21:00 22:00 +16	<b>TRANSFORMERS: ONE</b> ÚNICO PASE: 16:10 +7	<b>EL HOMBRE DEL SACO</b> 20:15 22:15 +16
<b>LA SUSTANCIA</b> 19:30 22:15 +18	<b>ODIO EL VERANO</b> ÚNICO PASE: 18:15 +12 (JUEVES 17 NO HAY SESIÓN)	<b>SOY NEVENKA</b> ÚNICO PASE: 22:00 +12
	<b>BITELCHUS BITELCHUS</b> 16:00 18:10 20:20 22:30 +12	<b>HEROES DE CENTRAL PARK</b> ÚNICO PASE: 16:30 APTA ESPECIAL INFANCIA

## Hospital Internacional HM Santa Elena

Cuidamos de ti con profesionales de reconocida **experiencia** que garantizan un **servicio sanitario de calidad**, proporcionándote los **últimos avances diagnósticos y terapéuticos**, gracias a una amplia cartera de servicios formada por la mayoría de las especialidades médicas y quirúrgicas.

Concierto con las **principales compañías aseguradoras**. Ahora también con Adeslas.

Pide tu cita:



Hospital Internacional HM Santa Elena  
 C. Sardinero, s/n. Torremolinos

**952 14 11 33**



hm santa elena

Somos tu Salud

EL EVENTO CONTARÁ EN ESTA EDICIÓN CON MÁS BANDAS Y MAYOR NÚMERO DE EXHIBICIONES

# Intenso fin de semana motero con motivo de la celebración del "XII Komando Bike Festival"

"Creo que acierto si digo que es el evento motero más importante en muchos kilómetros a la redonda, y sólo basta con ver que durante estos días vendrán a Torremolinos moteros de toda la geografía española para disfrutar de nuestro paraíso como a ellos les gusta, sobre dos ruedas. La décimo segunda edición del 'Komando Bike Festival' se celebra este fin de semana y prevé una amplia gama de actividades, que abarcan desde exhibiciones a música en directo, festival rockabilly, salón de la moto y outlet. Además, habrá una ruta mototurística para disfrutar de nuestra maravillosa Costa del Sol; conferencias y charlas profesionales sobre las novedades del sector y, por supuesto, 'foodtruck' para que la experiencia sea completa y quien quiera pueda estar por aquí mañana, tarde y noche".

Así anunció la alcaldesa, Margarita del Cid, esta importante cita motera del fin de semana en Torremolinos, en la presentación oficial del Festival, en la que estuvo acompañada por el presidente del Moto Club "Komando Amimoto",



organizador del evento, Juan Antonio Úbeda, junto a otros miembros de la directiva, algunos de ellos motorizados.

"Quiero agradecer al 'Komando Amimoto' -recalcó la primera edil- las ganas que le ponen todos los años a este evento, que hace que Torremolinos ruja de una forma muy especial. Y también por el cariz solidario de esta cita, ya que hay una colaboración activa con Cruz Roja respecto a parte de lo recaudado. Animo por ello a todos los amantes de las motos a acudir este fin de semana a Torremolinos. Que no lo dejen pasar, porque es una

cita única", insistió.

Por su parte, el presidente de "Komando Amimoto", Juan Antonio Úbeda, explicó: "Llevamos varias ediciones apostando por este formato que combina rock and roll con el mundo del motor. Creemos que representa perfectamente el espíritu motero y este año tenemos más de 20 horas de música en directo".

En este contexto, añadió que "contamos con la imprescindible colaboración del Ayuntamiento y, además, tenemos más de 60 empresas colaboradoras este año. Queremos agradecer a todos el esfuerzo que hacen para que podamos

celebrar nuestro evento, que es la actividad más importante del año para el Komando".

En cuanto al programa de actividades, esta misma noche de viernes se celebrará el "Festival Rockabilly", en el que actuarán cuatro bandas: "Art Club Band", "Willie & The Inmates", "The Hicks Riders" y "Saint Peter Square", y además habrá actividades con el mejor estilo americano de los años 50'.

Mañana sábado por la noche será velada de versiones, con "Asalto Rock", "Fitovoltaje" (Tributo a "Fito y Fitipaldis") y "Stereo 80", y ya el domingo

por la mañana será el turno de la "Joker Rock Band", que como el resto actuará en el escenario "Yamaha Málaga Center", patrocinador oficial de la concentración.

Y es que, efectivamente, el mundo de las motos tendrá más presencia que nunca en esta edición, en la que habrá dos pilotos de stunt que harán shows los tres días: Emilio Zamora y Luis Moreno Stunt. Y también estarán, como ya es tradición, las pequeñas promesas de la "Moto School Málaga".

Asimismo, el Salón de la Moto, en el interior del Palacio de Congresos,

continúa creciendo y este año tendrá más stands, entre ellos los de las marcas colaboradoras, además de haber exposiciones de motos, zona outlet y puestos de ropa y accesorios, amén de conferencias y charlas en el escenario interior.

Por otro lado, la "Ruta Mototurística", uno de los "platos fuertes" de la concentración, cambia este año el recorrido, aunque mantendrá el paso por el Paseo Marítimo, desde el Bajondillo hacia La Carihuela, acabando en el recinto ferial, donde se celebrará el "stunty se procederá a inaugurar la Calle Ángel Nieto, que ha recibido su nombre a través de una petición del Moto Club.

Pero, el "Komando Bike Festival" es también, sin duda, un evento que tiene su vertiente solidaria desde su primera edición, y este año esa acción benéfica va a favor de Cruz Roja Española Torremolinos, asociación con la que ya se ha colaborado anteriormente y que ayuda a cientos de personas en el municipio, destinándose un euro de cada inscripción a este fin solidario.



## VINOS Y PESCAITOS DE MÁLAGA

PAELLAS - SALMOREJO - TAPAS - FRITURA MALAGUEÑA

CUESTA DEL TAJO, 3 (JUNTO A LA TORRE DE PIMENTEL)

Gofres  
Crepes  
Cocktails  
Café irlandes



DESDE 1980

Helados artesanos  
Granizados  
Batidos de helados  
Smoothies



## Arranca el Benalfest con conciertos gratuitos en la Plaza de La Niña

Esta noche dará comienzo una nueva edición del Benalfest a las 22.00 horas con The Real Karaoke como antesala a los conciertos que se esperan para mañana sábado.

La actividad comenzará a las 12 de la mañana en la plaza de La Niña con los conciertos gratuitos de Gran Premio, Andrew y Comandante Twin.

Durante la mañana se celebrará tam-

bién el "Benalbaby", la edición del festival para los más pequeños con taller de chapas, pintacaras y la música de Quimirock.

A las 6 de la tarde abrirá ya las puertas del Escenario Benalmádena, en el Recinto Ferial Los Nadales, y será Arco quien inicie el programa de actuaciones a las 19.00 horas. Le seguirá el mítico grupo indie La Habitación Roja a las

20.15; después será el turno del malagueño El Kanka; la música continuará con The Sexy Zebras a las 23.30; y Varry Brava cerrarán la noche ya de madrugada, sobre las 01.00 horas.

El Ayuntamiento ha habilitado hasta ocho bolsas de aparcamientos para facilitar el desplazamiento.

Entradas a la venta en la web del festival: [benalfest.com](http://benalfest.com).

### EL TIEMPO

**mín. 19°C / máx. 23°C**

Cielos muy nublados, sin descartar precipitaciones débiles, más probables e intensas en el interior. Temperaturas sin cambios, salvo descenso de las máximas en el litoral. Vientos flojos en régimen de brisas.

### LOTERÍAS

**La Primitiva**  
Lunes 7-10-2024  
8-22-23-26-34-36 / C: 05 - R: 4

**El Gordo**  
Domingo 6-10-2024  
9-11-35-46-47 / N° CLAVE: 8

### Empresa sueca busca urgentemente viviendas de alquiler y venta en zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA

**INFORMACIÓN: Sra. Sorensen**  
Telf. / Whatsapp: 608 450 001

## HORÓSCOPOS

<b>ARIES.</b> - Aries, hoy tu imaginación estará muy activada y te ayudará a convertir alguno de tus sueños en una realidad tangible.	<b>LIBRA.</b> - Tenderás hoy a las comodidades y a un fuerte deseo de satisfacer todos tus gustos, Libra, pero los excesos solamente te llevarán a deteriorar tu salud: ten cuidado.
<b>TAURO.</b> - Trata de ver la vida con optimismo hoy, Tauro, porque una actitud negativa te llevará precisamente a eso, a lo negativo.	<b>ESCORPIO.</b> - Escorpio, deberías actuar con convicción, ser más optimista y organizar tus tareas para lograr cumplir los objetivos que te hayas impuesto tiempo atrás.
<b>GÉMINIS.</b> - Tendrás hoy mucha firmeza, esto te ayudará en el logro de los proyectos y deseos de incrementar tu dominio en todas las direcciones.	<b>SAGITARIO.</b> - Podrías tener hoy un espíritu vengativo nada positivo, Sagitario. Deberías aprender a controlar tus emociones y sentimientos.
<b>CÁNCER.</b> - Estarás muy sensible y tus emociones tendrán un fuerte impacto e influencia sobre el entorno en el que te desenvuelves.	<b>CAPRICORNIO.</b> - Es posible que se empiecen a general algunos cambios importantes para tu vida a partir de este momento, Capricornio.
<b>LEO.</b> - Es posible que hoy te des cuenta de que tus amistades y otras personas importantes están dispuestas a ayudarte en lo que te haga falta.	<b>ACUARIO.</b> - Hoy podrías conseguir un gran desarrollo mental gracias a la perseverancia, Acuario; además, tus razones serán convincentes para los demás.
<b>VIRGO.</b> - Ahora te encuentras en una etapa de la vida en la que algo se está terminando y en la que algo está comenzando para reemplazar lo caduco.	<b>PISCIS.</b> - Será mejor que hoy prestes mucha atención a tu entorno, Piscis, porque será necesario que estés alerta ante cualquier peligro que se te pueda presentar.

## EL NOTICIERO

MÁLAGA TORREMOLINS BENALMÁDENA FUENGIROLA TURISMO ANDALUCÍA GENERAL

Visita nuestra **NUEVA WEB**  
[www.elnoticierodigital.com](http://www.elnoticierodigital.com)

## 7<sup>a</sup> Carrera de la Prensa

DOMINGO 27 DE OCTUBRE 2024 por la Libertad de Prensa

**SALIDA A LAS 9:30H**

**7 KM.** VII Carrera de la Prensa  
Recorrido por el centro de la ciudad

**2 KM.** III Marcha Solidaria de la Prensa  
para todos los públicos

**INSCRÍBETE:**  
[WWW.DORSALCHIP.ES](http://WWW.DORSALCHIP.ES)  
[WWW.CARRERADELAPRENSA.COM](http://WWW.CARRERADELAPRENSA.COM)

Organiza: Asociación de la Prensa de Málaga

Patrocinan: Diputación Provincial de Málaga, Málaga, Ciudad de Málaga, Fundación Unicaja, Hospital Quiron Salud Málaga, AVOI, parte de la recaudación se donará a Avoi (Asociación de Voluntarios de Oncología Infantil)